



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imsero, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

## **La OMS prepara una campaña para combatir los estereotipos sobre envejecimiento. Señala 10 ideas erróneas preconcebidas**

La OMS prepara una campaña global para combatir los estereotipos sobre envejecimiento arraigados en la sociedad. En los estudios previos ha definido 10 ideas erróneas preconcebidas en relación al proceso de envejecer.

"Se ha demostrado que la discriminación por edad tiene un impacto significativo en nuestra participación en la sociedad, en la salud y en la longevidad". Además, "la discriminación por edad también impone barreras al desarrollo de buenas políticas sobre el envejecimiento y la salud, ya que influye en la forma en que se enmarcan los problemas, las preguntas que se formulan y las soluciones que se ofrecen". Es fundamental superar estos estereotipos si queremos vivir en entornos amigables con las personas mayores. [Leer más](#)

---

## **El Ayuntamiento de Salamanca presenta su Plan de Acción para ser una ciudad más amigable con las personas mayores**

El Ayuntamiento de Salamanca presentó el pasado 12 de julio el Plan de Acción Salamanca Ciudad Amigable con las Personas Mayores (2018-2021) que incluye 91 medidas para mejorar la calidad de vida de la población mayor. El Consejo Sectorial Municipal de Personas Mayores ha dado el visto bueno por unanimidad a este Plan, que también ha recibido el apoyo unánime de todos los grupos políticos municipales.

Entre las medidas más destacadas se encuentran las dirigidas a combatir la soledad de las personas mayores, a reforzar los servicios de atención domiciliar para facilitar su autonomía personal y las destinadas al asesoramiento sobre viviendas accesibles y adaptadas a sus necesidades. La configuración de una red de inclusión y de apoyo a las personas que se encuentran en situación de soledad no deseada, y la promoción de una red de comercios amigables con las personas mayores y de acciones de carácter intergeneracional. [Leer más](#)

---

## El Ceapat publica el estudio “Accesibilidad cognitiva en el transporte”

El documento publicado por el Ceapat contiene toda la información sobre el diseño, el desarrollo y los resultados de un estudio que ha tenido como objetivo el reflexionar sobre las barreras y los facilitadores que proporcionan los espacios destinados al transporte de metro convencional, para que cualquier persona pueda comprenderlos y orientarse, de forma que realice el recorrido con efectividad y comodidad. Además, pueden encontrarse diferentes conclusiones generales para ser tenidas en cuenta en la mejora de la accesibilidad cognitiva de otros ámbitos. [Leer más](#)

---

## Igorre presentará en Toronto su plan para ser municipio amigable con las personas mayores

IFA-(Federación Internacional sobre el Envejecimiento) ha seleccionado al municipio de Igorre para presentar su proyecto de municipio amigable con las personas mayores en la XIV Conferencia que se celebrará en Toronto (Canadá) del 8 al 10 de agosto, con el título “Hacia una década de envejecimiento saludable: de la evidencia a la acción” -[www.ifa2018.com](http://www.ifa2018.com)- que dedicará un eje a trabajar sobre entornos amigables con las personas mayores.

Igorre es un municipio de Bizkaia de 4.000 habitantes. Su experiencia en la puesta en marcha y desarrollo del proyecto en un entorno rural encuentra diferencias, ventajas y desventajas, respecto a su implementación en un entorno urbano. [Leer más](#)

---

### Recursos de interés

#### Una Sociedad Sostenible para Todas las Edades: Concienciarse del potencial de vivir más tiempo

Declaración de los representantes de los Estados miembros en la 4ª Conferencia Ministerial de la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa, CEPE, sobre envejecimiento, que tuvo lugar en Lisboa en septiembre de 2017, traducida por el Imserso por su interés estratégico en la Revista ENLACE. [Leer más](#)

### Eventos de interés

#### II Jornada “Buenas prácticas en amigabilidad Euskadi Lagunkoia”

El próximo 14 de septiembre, el Palacio Europa de Vitoria-Gasteiz acogerá la II Jornada “Buenas prácticas en amigabilidad Euskadi Lagunkoia”. El objetivo de esta Jornada es compartir experiencias innovadoras y creativas que sirvan de inspiración para el desarrollo de la amigabilidad en Euskadi. Se presentarán buenas prácticas europeas y de nuestro país.

[Leer más](#)